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Trotz Krise ging es weiter
- Elternbeirat im Schuljahr 2020/2021 -

- Neuwahlen -
Im Oktober 2020 wurde zum zweiten Mal der Elternbei-

rat online gewählt. Unser scheidender langjähriger Vorsit-
zender Marco Vedder organisierte die Wahl gemeinsam mit 
seiner Wahlkommission und konnte sich über eine noch nie 
in dieser Höhe da gewesene Wahlbeteiligung freuen. In sei-
ner konstituierenden Sitzung wurde Joachim Heinlein zum 
neuen Vorsitzenden gewählt. Sandra Schmid als seine Stell-
vertreterin, Mandy Urban als Kassiererin und Tobias Geipel 
als Schriftführer machen die Vorstandschaft komplett. Wei-
tere gewählte Mitglieder sind Angelika Albert, Natalia Belic, 
Melanie Emmerth, Verena Grom, Sonja Hippler, Dr. Gabriele 
Obitz- Hofmann, Heidi von Schoen, Markus Wittek und Me-
lanie Zoll-Albert.

Leider nicht mehr zur Wahl standen Marco Vedder, Ute 
Lutz, Margit Rickert, Bettina Holler und Beate Schuhmann. 
Für deren Engagement im Elternbeirat bedanken wir uns an 
dieser Stelle sehr herzlich. Vor allem mit Marco Vedder ver-
liert der Elternbeirat einen überaus hoch geschätzten und 

sehr engagierten Vorsitzenden. 

Nachdem pandemiebedingt auch in diesem Schuljahr viele 
Vorhaben und Projekte nicht fortgeführt oder neu initiiert 
werden konnten, gab es in den online abgehaltenen Sitzun-
gen nicht sehr viel zu besprechen. Sowohl von Eltern- als 
auch von Schulseite kamen jedoch Rückmeldungen, dass der 
Distanzunterricht überwiegend zufriedenstellend abläuft. 

- Dankeschön -

Wir bedanken uns für die gute Zusammenarbeit mit der 
Schulleitung, den Lehrern und den Mitarbeitern der OGS, mit 
dem Sekretariat und der Hausmeisterei. Ebenso danken wir 
den Klassenelternsprechern, dass sie sich für dieses Amt zur 
Verfügung gestellt haben und hoffen, dass das kommende 
Schuljahr wieder mehr Spielraum für gemeinsame Veran-
staltungen und Treffen bietet. 

Joachim Heinlein

Der Verein im Corona-Jahr
Die Beschränkungen der Corona-Pandemie haben natürlich 

auch die Arbeit des Fördervereins betroffen. So waren Tref-
fen und Sitzungen nicht möglich, die Jahreshauptversamm-
lung musste verschoben werden.

Dennoch konnten wieder zahlreiche Projekte und Anschaf-
fungen, für die vom Staat keine Mittel zur Verfügung stehen, 
unterstützt werden: 

So kann sich die Bühne in der Aula mit einem neuen Büh-
nenvorhang schmücken. Die Fachschaft Musik freut sich 
über eine neue E-Drum. Zudem wurden der Enrichement-
kurs, die Mathematik-Olympiade und der Deutsch–Franzö-
sische Tag unterstützt. Auch das Projekt „Argumentieren 
gegen extreme Parolen“ des P-Seminars Geschichte erhielt 
eine Förderung. Buchpreise und die alljährliche Verleihung 
des Jack-Steinberger-Preises ergänzten die Fördertätigkeit 
des Vereins.

Hierfür gebührt wieder der Dank den Mitgliedern und För-
derern, ganz besonders aber dem kleinen Kreis der ehren-
amtlich engagierten Aktiven aus Verein und Stiftung.

Große Betroffenheit löste im Dezember die Nachricht vom 
Tod Jack Steinbergers aus. Unser Verein trauert um sein Eh-
renmitglied, einen herausragenden Wissenschaftler und No-
belpreisträger, besonders aber um einen freundlichen, be-
scheidenen Menschen mit einer bewundernswerten Vita. 

Seit 2001 war er Namensgeber unseres Jack-Steinberger- 
Preises, seit 2004 Ehrenmitglied unseres Vereins. 2008 be-
teiligte sich Prof. Steinberger mit einer großzügigen Spende 
an der Errichtung der Stiftung. 

2017 würdigten wir sein Leben mit der von Herrn Walter 
geschriebenen Broschüre. Wir werden sein Andenken be-
wahren.

Dr. Gudrun Heil-Franke
Vorsitzende

Verein der Freunde des 
Jack-Steinberger-Gymnasiums Bad Kissingen


